

**FUNDACIONES:**

## Coanil y Techo despliegan sus campañas anuales para recaudar fondos

Dos campañas de recaudación de fondos se llevan a cabo a lo largo del país por estos días.

La primera es de Coanil, fundación que apoya desde hace 50 años el desarrollo de personas con discapacidad intelectual. Con la campeona de atletismo Natalia Duco como rostro, la iniciativa anual se efectuará desde el 1 al 5 de octubre. Durante la primera jornada será presencial (por primera vez en un lustro) y vía digital, manteniéndose esta última alternativa disponible durante el resto del período en coanil.cl. "El contacto cara a cara es fundamental en la sociedad, nos permite relacionarnos de mejor manera, compartir experiencias e, incluso, genera una sensación de mayor transparencia", destaca Nicolás Fehlandt, gerente general de la institución.

La segunda campaña es de Techo, que trabaja desde hace 27 años con familias vulnerables que requieren una solución habitacional. En su caso, el despliegue de voluntarios se inició el jueves y culmina hoy, aunque los aportes vía digital se podrán recibir hasta el 2 de octubre en [techochile.org/colecta](https://techochile.org/colecta).

"No podemos dar la espalda a las miles de familias que hoy están viviendo al margen de los servicios básicos de la ciudad", advierte Isidora García, directora social de la fundación. A la fecha, según el último catastro del Ministerio de Vivienda, hay 1.432 campamentos en Chile.



**Natalia Duco**, atleta y psicóloga, apoya la labor de Coanil.